

Möglichkeit zur Mitgestaltung

Bockenem. Die ILE-Region „nette innerste“ lädt zur Mitgestaltung am Dienstag, 28. März, 18 Uhr, im großen Sitzungssaal des Rathauses der Stadt Bockenem ein. Was passiert mit dem ländlichen Raum? Die Statistik sagt: Immer mehr Menschen verlassen die ländlichen Gegenden, um in der Stadt zu leben. Die Städte Bad Salzdetfurth und Bockenem sowie die Gemeinden Holle und Schellerten arbeiten zusammen mit ihren Bürgern für den Erhalt und den Ausbau ländlicher Strukturen, um die Lebensqualität auf dem Land zu verbessern.

Die vier Partner bilden die ILE-Region „nette innerste“, die sich mit dem Strukturwandel befasst. Dabei geht es um den demografischen Wandel, denn der Anteil älterer Menschen in unserer Gesellschaft nimmt stetig zu.

Die Bewohner der vier Städte und Gemeinden sind zu diesem Treffen eingeladen. Zwei Arbeitsgruppen, die „AG Tourismus, Naherholung, Klimaschutz, Natur“ und die „AG Siedlungsstruktur, Innenentwicklung, Lebensqualität, Soziales“ stellen erste Ergebnisse aus ihrer Arbeit vor.

Weitere Informationen zum Thema gibt es bei der Gemeinde Holle, Rona Jarzembinski, Rufnummer 0 50 62 / 90 84 20 oder auf der Webseite www.nette-innerste.de erhältlich. *am*